

NE 7036

A4 EL MERCURIO DE VALPARAISO, miércoles 5 de Noviembre de 1997



VALPARAISO



Se inicia reunión de Farmacia

Con el propósito de elaborar un documento que contenga un plan de estudios de pregrado con las materias obligatorias comunes para las universidades europeas y latinoamericanas, la Escuela de Química y Farmacia de la Universidad de Valparaíso, inaugurarán hoy, a las 9 horas, la reunión internacional técnica de la red Relafar.

Entre las materias que se abordarán se encuentran la formulación de un programa de post grado en las áreas de la farmacia hospitalaria, química de alimentos, productos naturales y parasitología tropical, según las necesidades e intereses particulares de las universidades latinoamericanas de la red.

La reunión anterior de la red de facultades y escuelas de farmacia, se realizó en España, lugar donde la Universidad de Valparaíso fue elegida como sede de la reunión internacional para este año. En este programa denominado "Arta", participan decanos de facultades de farmacia y similares de las universidades de Salamanca, España, Colombia, Portugal, Francia, Argentina, México, Venezuela, Panamá, Argentina y Chile.

Premiaron cuentos de educadores

Dieciocho profesores de la región participaron del concurso literario en género cuento que organizó la secretaría regional ministerial de Educación, cuya premiación fue realizada en el foro Bernardo O'Higgins de la rotonda.

"Para nosotros es un deber crear las condiciones para que los maestros tengan la posibilidad de expresar su creatividad y sentimiento, más allá de lo pedagógico estricto. Por esto, este año desarrollamos este certamen en el área del cuento", indicó el director del

CONCURSO DE EDITORIAL MUNICIPAL. - En el Salón de Actos de la municipalidad porteña se lanzó ayer la obra ganadora del Primer Concurso de la Editorial Municipal de Valparaíso. Se trata del libro "Poemas de jugar Valparaíso", de los autores Armando Solari y Patricia Tejeda, quienes aparecen junto al alcalde (s) Oscar Suárez.

Editorial Municipal

Lanzan libro ganador de concurso

**Matrimonio Armando Solari y Patricia Tejeda con la obra
"Poemas de jugar Valparaíso"**

"A través de la literatura inventan con éxito la arquitectura de Valparaíso, y para ello se ha utilizado generosamente la imaginación y el sentido del humor", comentó Alain Bruneau al momento de presentar el libro "Poemas de jugar Valparaíso", de los autores Armando Solari y Patricia Tejeda, quienes ganaron el Primer Concurso de Poesía convocado por la Editorial de la Municipalidad de Valparaíso.

El lanzamiento de la obra se realizó ayer en el Salón de Actos del municipio porteño, ocasión en la que asistieron destacadas personalidades del mundo cultural de la zona.

Durante la ceremonia, que fue

presidida por el alcalde (s) Oscar Suárez, los galardonados agradecieron la oportunidad que les dio el concurso para dar a conocer parte de su creación.

"Hemos venido a agradecer la apertura de una nueva ventana en medio del ventanero del cerro, mar y viento por donde Valparaíso mira. Esta ventana nueva irá mostrando a su vez a este puerto, las visiones y las voces de los distintos ojos que a su vez le miran", dijo Patricia Tejeda, luego de lo cual, junto a su marido Armando Solari, entregó la obra al alcalde (s) Oscar Suárez.

EDITORIAL MUNICIPAL

Cabe hacer presente que en ju-

lio de 1996, la municipalidad de Valparaíso constituyó una editorial, con el fin de que ésta se transforme en una alternativa real para el descubrimiento de los valores de la creación literaria local.

Para ello, convocó a cuatro conocidos escritores ligados a Valparaíso, con el fin de que conformen el Consejo Editorial, instancia que finalmente entregó las líneas generales y los criterios de calidad y transparencia para los participantes de este proyecto.

El jurado que seleccionó la obra (de entre un centenar), estuvo integrado por Sara Vial, Ennio Molledo y Adolfo de Nordenflycht.

Lanzan libro ganador de concurso [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro ganador de concurso [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)